

**BNN.CO.ID**

## **Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung Sambangi Warga Citalahab dalam Kegiatan Anjangsana dan Door to Door System**

**Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID**

Nov 20, 2023 - 11:42



*Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung Sambangi Warga Citalahab dalam Kegiatan Anjangsana dan Door to Door System*

*SUKABUMI - Senin, 20 November 2023 - Aipda Suhendar Romdoni,  
Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, melakukan kegiatan Anjangsana/Door to*

*Door System (DDS) di Kp. Citalahab.*

Desa Nyalindung, Kab. Sukabumi - Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, melaporkan kegiatan yang dilakukannya pada hari Senin, 20 November 2023, pukul 10.00 WIB di Kp. Citalahab Rt. 03/03, Desa Nyalindung, Kec. Nyalindung, Kab. Sukabumi. Kegiatan ini merupakan upaya untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat serta memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban.

Dalam Anjangsana/DDS tersebut, Aipda Suhendar Romdoni menyampaikan beberapa poin penting kepada warga masyarakat Kp. Citalahab:

1. **Pencegahan Kebakaran:** Warga dihimbau agar tidak membakar sampah dan membuka lahan pada musim kemarau. Langkah ini diambil untuk mencegah potensi kebakaran yang dapat merugikan lingkungan.
2. **Pencegahan Human Trafficking dan TPPO:** Warga diminta untuk lebih waspada terhadap potensi kejahatan Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah Desa Nyalindung.
3. **Kewaspadaan terhadap Kejahatan Curat, Curas, dan Curanmor:** Warga diajak untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap kejahatan seperti Curat (Curi dengan Kekerasan), Curas (Curi dengan Pemberatan), dan Curanmor (Curi Kendaraan Bermotor). Parkir kendaraan sebaiknya dilakukan di tempat yang aman dengan penggunaan kunci ganda.
4. **Program Kapolres Sukabumi AA DEDE CURHAT DONG:** Aipda Suhendar Romdoni menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H, S.IK, M.H, yaitu AA DEDE CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif dan Efisien). Program ini menciptakan ruang bagi warga untuk bercurhat, memberikan saran, dan menyampaikan informasi guna meningkatkan pelayanan Polri kepada masyarakat.

Kegiatan Anjangsana/DDS ini diharapkan dapat membangun sinergi antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat, menciptakan lingkungan yang aman, dan meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap keamanan dan ketertiban.